## L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., Rédacteur-en-chef.

Vol. I.

SEPTEMBRE 1879.

No. 9.

## OUVERTURE DES COURS.

C'est le premier Octobre prochain que l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal ouvrira ses cours pour la trenteseptième session.

C'est le temps du travail, il ne faut pas laisser ralentir notre ardeur.

A cette date, plusieurs autres Ecoles de Médecine ouvriront leur sanctuaire à leurs étudiants.

Tenons-nous prêts, nous aussi.

Fondée depuis 35 ans, l'Ecole a débuté sous des circonstances, quelquefois difficiles; dans la nature des choses, il n'en pouvait être autrement. Qu'elle ait réussi, on peut le conclure de ce qu'elle a donné l'instruction à un très-grand nombre de médecins dans le Canada et les Etats-Unis, même une Institution qui, récemment, s'est placée parmi nous, compte pour presque tous ses professeurs, des éléves et des gradués de notre Ecole.

Eh bien! rallions nos rangs; tenons-nous fermes. Que nos amis, que les amis de la liberté d'enseignement, que les ennemis du monopole s'unissent ensemble, et le succès restera à ceux qui se sont toujours conduits avec franchise et loyauté.